

# hari ini

## Pesan Dandim Demak Saat Tinjau Lokasi TMMD Di Desa Rejosari

Muhammad Makruf - [DEMAK.HARIINI.CO.ID](http://DEMAK.HARIINI.CO.ID)

Oct 19, 2022 - 19:38



*Giat Dandim Demak Saat Tinjau Lokasi TMMD Di Desa Rejosari*

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo didampingi Kasdim Mayor Inf Supriyono, Pasiter Kapten Chb Ajit Anggono, Danramil 05/Mijen Kapten Kav Karmadi dan Kepala Desa Rejosari Bapak

Muslikin meninjau pengerjaan pengecoran jalan oleh satgas TMMD Sengkuyung III Kodim 0716/Demak yang dilaksanakan di Desa Rejosari Kecamatan Mijen Kabupaten Demak. Rabu 19/10/2022.

Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menjelaskan, peninjauan yang dilakukannya dalam rangka mengecek sejauh mana pekerjaan yang sudah dilaksanakan oleh anggota Satgas.

“Kita selalu kroscek sejauh mana hasil pekerjaan yang dilakukan,” kata Dandim dilokasi pengecoran jalan. Pekerjaan pengecoran jalan rabat beton tersebut, dikerjakan oleh anggota satgas TMMD bersama dengan masyarakat setempat.



“Mereka bersama saling kompak dan bergotong-royong mengerjakan pengecoran jalan sepanjang 465 meter dengan penuh semangat, meskipun teriknya panas matahari tak menghalangi semangat mereka untuk mewujudkan jalan yang bermanfaat,” terang Dandim.

Secara pribadi, Dandim memberikan semangat kepada prajurit Satgas TMMD dan masyarakat yang sudah bergotong-royong dan saling bahu-membahu dalam melaksanakan pengerjaan pengecoran jalan TMMD ini.

“Terus laksanakan tugas dengan penuh semangat dan ikhlas serta pupuk terus semangat gotong-royong bersama masyarakat dan jalin keharmonisan saat pelaksanaan TMMD dan selalu jaga faktor keamanan saat bekerja serta jaga kondisi kesehatan di tengah cuaca yang tidak menentu seperti yang terjadi saat ini kadang panas terus tiba-tiba hujan. Untuk itu Dandim berpesan kepada anggota satgas untuk tetap menjaga kesehatan agar dapat melaksanakan tugas TMMD Sengkuyung ini dengan baik Ungkap Dandim.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak